

# 部活動紹介

## フィッシング部 美味しい魚(肴!?)を大爆釣!

フィッシング部は、2018年春に発足したとてもフレッシュなクラブです。現在は、関西地区のメンバーを中心に15名ほどの部員が在籍しています。

フィッシング部は、神戸、明石近海を主な釣り場とし、ジギング\*1によるブリ・ハマチ(脂ののりが最高!)、鯛ラバ\*2による鯛(ブランドです!)などをターゲットとして活動しています。もちろん、堤防や防波堤でのアジ・メバル・太刀魚なども恰好の美味しいターゲットです。

部員の所属部署・年代・釣り経験もさまざま、釣り

以外の場面でも「親交」を深める素晴らしい場であると自負しています。このような部ではありますが、随時部員を募集しています。最近釣りをしていない、これから始めてみたいという方、どなたでも大歓迎です!みんなでワイワイ、楽しく、“入れ食いモード”を体験しましょう!

※1:ジギング…ルアーフィッシングの一種。「メタルジグ」という金属の塊を海底に落とし、深く潜って泳いでいる魚を狙う

※2:鯛ラバ…真鯛釣りで用いられるルアーの一種

部長から一言



◎部長、渾身の鯛ゲットだ!



◎釣り初心者でも大物ゲット!

フィッシング部長の“釣り好き営業マン”杉野弘典です。現在、関西地区メイン(明石海峡、淡路沖など)で活動していますが、より多くの部員が集まれば、全国各地の名所への遠征釣行も計画しています。随時部員を募集中(ほんとに大歓迎)ですので、興味を持たれたかたは是非連絡、参加ください。みんな、楽しく、美味しい魚を釣り上げましょう!フィッシング部員一同、心よりお待ちしております。

### 活動実績・予定

年10回程度の釣行会を開催。以下、主な釣りものです!

- 3月~5月:鯛、アジ、メバル他(春の桜鯛は最高です!)
- 6月~8月:鯛、アジ、サバ、ハマチ、太刀魚他(青物の活性があがってくるよ!)
- 9月~2月:ハマチ、メジロ、ブリ、太刀魚他(秋以降、大型魚が続出、大爆釣!?)



◎釣った魚は美味しくいただきます!?